

LE ROUBAIX-TOURCOING

La question du charbon inquiète les Maires

Elle met les communes dans une fâcheuse situation et c'est pourquoi elles réclament l'aide du gouvernement.

Hier à 3 heures, eut lieu à la mairie de Lille, une réunion importante des maires de l'arrondissement de Lille concernant la grave question, toujours pendante, du charbon. Les maires présents ont entendu M. Creton, directeur de la répartition des charbons, qui leur a expliqué les raisons de la situation actuelle et les moyens de la résoudre.

M. Delory était présent à la réunion. M. Creton a exposé les raisons de la situation actuelle et les moyens de la résoudre. Les maires ont exprimé leur inquiétude et leur demande d'aide du gouvernement.

Après la réunion, les maires se sont réunis en conseil municipal pour discuter de la situation. Ils ont décidé de demander au gouvernement de leur fournir du charbon à des conditions plus avantageuses.

La question du charbon est devenue une préoccupation majeure pour les communes. Les maires ont décidé de s'unir pour demander au gouvernement de leur fournir du charbon à des conditions plus avantageuses.

La Navigation Fluviale

Cruellement atteints, par la guerre, ce n'est qu'avec une extrême lenteur que se reconstruisent les canaux du Nord.

Tout comme les routes, les réseaux ferroviaires et les forêts, les voies fluviales du Nord ont subi du fait de la guerre, un dommage que de longues années de travail assidu, occasionnant des dépenses énormes, tant en argent qu'en matériel, pourront difficilement réparer.

La grande voie directe de la Mer du Nord à Paris, notamment par le canal de Saint-Denis, est en grande partie détruite. Les travaux de reconstruction sont en cours, mais ils sont très lents.

Le canal de la Scheldt, qui relie la Belgique à la France, est également en mauvais état. Les travaux de reconstruction sont en cours, mais ils sont très lents.

La situation des voies fluviales du Nord est très préoccupante. Les travaux de reconstruction sont en cours, mais ils sont très lents. Les communes sont inquiètes de la situation.

LA LAINE & LE COTON

Une double question, intéressante le Nord, à régler avec l'Angleterre

On constate une hausse considérable sur le prix des vêtements et sur le linge. C'est un point qui intéresse notre région à un double titre. D'abord les sinistrés doivent remonter leur garde-robe, et ils ne peuvent le faire actuellement qu'en dépendant sur ce qui reste de leurs vêtements.

La hausse est provoquée, il faut bien le dire, par ce fait que nous sommes principalement à la merci de l'Angleterre pour la laine et pour le coton.

On a vu récemment que le gouvernement britannique a refusé à un arrangement, il couvrirait véritablement de son pavillon une formidable spéculation sur la misère des régions victimes de la guerre.

La situation de la laine et du coton est très préoccupante. Les prix sont élevés et les stocks sont faibles. Les communes sont inquiètes de la situation.

AU POTEAU

UN ESPIONNAGE FUSILLÉ A VINCENNES

UN AUTRE A FAIT DES REVELATIONS QUI FONT SUCCESOR A SON EXECUTION

Lundi matin devaient être fusillés à la caponnière de Vincennes, deux espions allemands. L'un d'eux a fait des révélations qui ont permis de sauver l'autre.

Le nommé Louis Guspars, avait opéré aux ordres de l'agence d'espionnage de Fribourg-en-Brisgau. Il a fait des révélations qui ont permis de sauver l'autre.

Le nommé Louis Guspars, avait opéré aux ordres de l'agence d'espionnage de Fribourg-en-Brisgau. Il a fait des révélations qui ont permis de sauver l'autre.

Le nommé Louis Guspars, avait opéré aux ordres de l'agence d'espionnage de Fribourg-en-Brisgau. Il a fait des révélations qui ont permis de sauver l'autre.

LE FEU

COLLEGE DE MARCO

Un incendie a détruit une allée de cet important établissement — Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs

Les élèves et le personnel ecclésiastique du collège libre de Marco-en-Baroeul, étaient, hier, en plein travail, quand un incendie a éclaté dans une allée de la cour.

Le feu a été éteint, mais les dégâts sont importants. Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs.

Le feu a été éteint, mais les dégâts sont importants. Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs.

Le feu a été éteint, mais les dégâts sont importants. Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs.

LE FEU

COLLEGE DE MARCO

Un incendie a détruit une allée de cet important établissement — Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs

Les élèves et le personnel ecclésiastique du collège libre de Marco-en-Baroeul, étaient, hier, en plein travail, quand un incendie a éclaté dans une allée de la cour.

Le feu a été éteint, mais les dégâts sont importants. Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs.

Le feu a été éteint, mais les dégâts sont importants. Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs.

Le feu a été éteint, mais les dégâts sont importants. Les dégâts se montent à plusieurs centaines de mille francs.

PREPARONS-NOUS

A CONNAITRE LE PAIN CHER

Interviewé, M. Thommy, secrétaire d'Etat au ravitaillement, a déclaré que le ravitaillement en blé présente de graves difficultés, et qu'il faut que le public s'attende à l'application de gros efforts.

Méprise d'assassin

IL SE TROMPA DE TÊTE

Avant-hier soir, Acknie (Moïse-Isaac), un israélite polonais, âgé de 25 ans, se trouvait dans un cinéma de rue de Belleville avec sa maîtresse, Lucie Carmonne, âgée de 23 ans, et sa cour de cette dernière, Léontine, 19 ans.

Le matériel des ports

Si le mouvement a été tellement réduit sur les canaux du Nord, c'est que d'autres causes viennent contribuer pour une large part à cette paralysie momentanée.

Le matériel des ports est en mauvais état. Les travaux de reconstruction sont en cours, mais ils sont très lents.

LES PRIS DES TRANSPORTS

Quant aux prix des transports par eau, au kilomètre par exemple, il est aussi difficile de les déterminer que de les comparer à ceux d'autres modes de transport.

La situation des transports est très préoccupante. Les prix sont élevés et les stocks sont faibles. Les communes sont inquiètes de la situation.

A la Cour d'Assises du Nord

AUDIENCE DU LUNDI 2 FEVRIER

Président : M. Aubron — Assesseurs : MM. Anselme et Mouton — Ministère public : M. Gauwes, substitut général.

Le bigame de Coudekerque

est acquitté

Bertrand Hippolyte, 33 ans, né à Evrin-Malmaison, a été condamné à Coudekerque-Branche, contractant mariage le 8 juin 1912, à Evrin-Malmaison, avec Julie Lesage. Les deux époux résident dans cette commune.

Drame d'après boire

ATAQUE AU SORTIR D'UN CABARET D'AMBLEUSE, UN MENUSIER SE DEFENDIT AU REVOLVER ET TUA SES DEUX ADVERSAIRES.

Samedi soir, vers 10 heures, la commune d'Ambleuse fut mise en émoi par un double meurtre commis à la sortie d'un estaminet.

Le Ministre belge de la Guerre

a donné sa démission

Bruxelles, 2 février. — Le ministre de la guerre, M. Masson, a donné sa démission. Le ministre est remplacé par M. Janssens.

AUX CONSEILS DE GUERRE

Jacquemin de la « liste noire »

Nous avons annoncé dernièrement l'arrestation à Valenciennes, d'un nommé Eugène, ex-accusé à Lille dans un café de la Grand-Place.

Sauvage en liberté

Le nommé Sauvage Léon, de Lille, inculpé d'intelligence avec l'ennemi, a été mis en liberté provisoire dans le courant de la semaine dernière.

Blancquet en a assez

Nous apprenons que Blancquet, l'homme qui vit la « Dame Blonde », a adressé au capitaine Vernier, chargé de l'instruction de son affaire, une demande de mise en liberté provisoire.

Encore un bigame

Le nommé Mosin Léon, de Ferrière-la-Petite, près Maubeuge, a été arrêté hier à Damoussies, en vertu d'un mandat d'arrêt décerné par le Conseil de guerre. Il est prévenu de bigamie.

Deux dénonciateurs jugés

Dans sa séance du 3 février, le 3^e Conseil de guerre aura à juger le nommé Bry Amour, inculpé de dénonciation de bicyclettes, et la femme Philippe, épouse Debarge, accusée d'avoir dénoncé leur homme qui ne figurait pas sur les listes noires de contrôle.

Roman d'amour et de mort

Accusé par sa maîtresse d'avoir empoisonné sa femme

Le juge d'instruction de Rennes vient de faire écrouer un représentant de commerce nommé Leclercq, honorablement connu dans la ville. Les faits qui ont motivé cette arrestation sont les suivants.

Les Elections Législatives partielles

DANS LE NORD

PIERRE RENAUDEL

Les sections de Roubaix et de Bruay-sur-Escaut avaient offert la candidature aux prochaines élections législatives au citoyen Pierre Renaudel.